



Le petit ECOLIER

École Sainte Marie l'Abbaye

Une nouvelle année a commencé au sein de l'école Sainte Marie L'Abbaye et déjà de nombreux projets se bousculent ...

Souhaitons, tout d'abord, la bienvenue aux nouveaux élèves et leurs familles, ainsi qu'aux nouveaux parents qui ont souhaité s'investir au sein de nos associations.

Bienvenue aussi au Père Alexandre, aux nouvelles enseignantes : Estelle, Maude et Emmanuelle, aux nouveaux agents communaux, et à notre nouvelle agent OGE : Sylvie. Nous souhaitons également la bienvenue à toutes les personnes qui souhaitent nous rencontrer.

L'équipe pédagogique fourmille d'idées entre les sorties culturelles, sportives et éducatives.

Cette année, nous avons décidé de mettre en avant les métiers.

Mais pas n'importe lesquels! Ceux qui ont de l'importance pour nos élèves et pour nos familles : ceux des parents.

Et c'est grâce à ces interventions que les enfants ont pu et vont découvrir de nombreuses professions tout au long de l'année.

Merci pour votre investissement, pour les messages que vous souhaitez faire véhiculer et pour le partage.

Cette année encore, les élèves de l'école Sainte Marie L'Abbaye pourront s'épanouir et s'investir pleinement au sein de ces projets.

Vous souhaitez rejoindre notre école ? Visitez ou encore avoir des informations? N'hésitez pas à nous contacter pour des renseignements complémentaires. Nous accueillons les enfants dès 2 ans, les inscriptions sont ouvertes et s'effectuent toute l'année. Je vous invite à visiter notre site internet ou encore la page Facebook de l'école!

Je vous souhaite à tous une bonne fin d'année mais aussi mes meilleurs vœux. Que cette année 2022, vous apporte de la joie, de la bonne humeur et du bonheur.

A très bientôt et bonne lecture.

Blandine LANG.
Cheffe d'établissement



Joyeuses Fêtes

La Maternelle

Estelle et Karine



C'est le 2 septembre 2021, que nos 20 élèves de maternelle ont repris le chemin de l'école. Ils ont ainsi découvert leur nouvelle maîtresse, Estelle qui remplace Karine Vrignon, et retrouvé avec bonheur Christine, leur ASEM. C'est une classe qui regroupe toute la maternelle, ce qui est une chance pour développer l'autonomie et l'entre-aide entre élèves. Nous voici donc partis sur le chemin de l'école... Et quel beau chemin ! Hop, une journée sur le thème de l'automne pour travailler les couleurs (jaune, marron, orange) ainsi que les changements de la nature.

On continue, avec un temps de cuisine à l'occasion de notre goûter d'Halloween. En plus d'offrir nos sablés aux autres classes, nous leur avons montré notre danse sur le titre Sofia. Un exercice difficile pour nos jeunes élèves mais qu'ils ont tous réussi ! Notre envie et notre plaisir à danser ont été contagieux et tout le monde s'est mis à nous suivre. Un moment de partage et de bonne humeur !



Un peu de sport ? En route pour notre parcours de motricité. Avec des combinaisons multiples, il nous permet de travailler toutes les attentes de maternelle. On y saute, rampe, roule, s'oppose, grimpe, marche en équilibre... On s'y amuse tout en apprenant à gérer nos mouvements. Toujours dans notre optique d'entre-aide entre élèves, les plus grands aident les plus jeunes en cas de besoin.



CP - CE1 Blandine et Maude

La rentrée s'est bien déroulée pour la classe des CP-CE1. Chacun a repris ses marques et c'est reparti pour une nouvelle année scolaire !

Celle-ci a par ailleurs débuté avec Blandine, qui désormais en congé maternité, est remplacée par Maude jusqu'aux vacances d'hiver.



Depuis la rentrée, les élèves ont eu la chance d'être initiés à la gymnastique grâce à l'intervention de David, animateur sportif, qui était déjà intervenu dans notre classe l'année dernière.

Durant 8 séances et grâce au matériel mis à disposition (poutres, trampoline, barres parallèles, tapis, speed ball) les élèves ont pu améliorer leur équilibre, développer leur énergie, et travailler leur mémoire en se rappelant différents enchaînements dans le but de les reproduire seul. Les élèves se sont ainsi perfectionnés tout au long de la période afin de fluidifier leurs mouvements.

Pour clôturer cette année 2021, plusieurs activités sont prévues : une sortie au cinéma de Luçon avec la venue du Père-Noël (si les enfants ont été sages ; bien sûr...), la célébration de Noël en lien avec la Paroisse et le Père Alexandre, et un spectacle musical organisé par la Communauté de Communes intitulé la Diva Nova.





De nombreux projets sont mis en œuvre cette année en classe de CE2 - CM. Depuis le mois de septembre, les élèves ont participé au cycle natation à la piscine l'Auniscéane à la Tranche sur mer. Durant la même période, ils se sont initiés à la gymnastique avec l'intervenant sportif David Bodin. Au programme : poutre, barres parallèles, trampoline, ou encore gym au sol.

Cette année, un accueil à la médiathèque le Goëland à l'Aiguillon sur mer a été organisé par l'intermédiaire de la Communauté de communes. Les enfants ont pu découvrir un espace à la fois ludique et propice aux apprentissages. Lors des trois séances prévues, les élèves ont appris à se repérer dans une médiathèque, et plusieurs activités leur ont permis de rendre ce lieu accessible. A l'issue de cet accueil, une carte de prêt de documents a été remise à chaque participant.



En parallèle, la classe des CE2-CM a commencé un cycle de découverte sur les énergies avec le programme WATTY à l'école, organisé par l'association Elise. Grâce à divers ateliers et intervenants, les élèves ont commencé à découvrir l'ensemble des énergies et leur utilisation au quotidien.

En novembre, les CM ont participé à l'élection municipale des enfants et des jeunes au sein de la commune. Plusieurs élèves se sont présentés, ont préparé leur profession de foi afin d'exposer les différents programmes à leurs camarades. Un vote a été organisé à la mairie de Saint Michel en l'Herm et deux candidats ont été élus au conseil municipal des jeunes.

Au mois de janvier, la classe se rendra à l'Historial de la Vendée afin de visiter l'exposition « Gaulois et Romains », en lien avec le programme d'histoire, ce qui permet encore une fois de diversifier et de rendre ludique l'apprentissage. Cette journée sera complétée par un atelier pour que les élèves puissent manipuler à leur tour.

Enfin, comme chaque année, les enfants se livrent à de nombreuses expériences en classe, comme en sciences avec une séquence sur le volcanisme, ou encore une initiation à la programmation informatique avec le robot Thymio.



OGEC - APEL

Associations parents d'élèves



Les 2 associations ont fait leurs assemblées générales le 21 octobre 2021 pour présenter leur bilan moral, financier et les projets. À la suite de ces assemblées les associations ont voté leurs bureaux :



Président :	Guillaume RAFFEGEAU
Vice – Président :	Mehdi SHANTIKHARI
Secrétaire :	Aurélien RINEAU
Secrétaire-adjointe :	Alice BIDEAU
Trésorière :	Hélène RAULT
Trésorière – Adjointe :	Marie DO PACO
Membre :	Chloé VAMBRE



Présidente :	Jackie RENAUD
Secrétaire :	Anaïs GAUDIN
Secrétaire – adjointe :	Vanessa BORY
Trésorière :	Emilie MIGEON
Trésorière – Adjointe :	Valérie CHAUMET



à la découverte des métiers

Notre thème de l'année

Passionnés par leur métier, certains parents viendront témoigner au sein de notre école pour nous présenter leur profession afin de répondre au projet d'année : La découverte des métiers.

Tout au long de l'année scolaire plusieurs interventions seront prévues et ce jusqu'au mois de juin.

Dans un premier temps, en septembre, les élèves ont pu découvrir les métiers de la santé : aide-soignante grâce au témoignage de Mme VAMBRE; et ambulancier grâce à l'intervention de Mme MARTINEAU et M DESMAISON, tous deux ambulanciers à « Côte de Lumière ».



En octobre, pour la semaine du goût, c'est M. LE PRADO, restaurateur au Viand'Art de Saint Michel, qui a fait découvrir mille et une saveurs aux élèves de l'école.

Et pour clôturer cette année, Mme BORY, fleuriste à Fleurenvie, nous a fait découvrir le monde floral. Très intéressés, les élèves ont posé de nombreuses questions et c'est par l'intermédiaire de questions/réponses que chacun a découvert des professions qui pour certains étaient inconnues.



D'autres professions seront mises à l'honneur dont celui de conseiller bancaire (janvier), boulanger (février), agriculteur (mars-mai-juin) et agent immobilier (avril).

Ces interventions très intéressantes ont permis à chacun de découvrir de nouvelles notions et peut-être susciter des vocations.



Autour de la commune



Les élèves de l'école Sainte Marie L'Abbaye s'investissent pleinement au sein de leur commune par diverses manifestations, notamment au conseil municipal des jeunes, où deux élèves de CM2 ont été élus; ou encore à l'occasion de la commémoration du 11 novembre. Plusieurs enfants étaient présents et ont participé à la dépose de la Gerbe pour rendre hommage aux victimes de la première Guerre Mondiale.

Cette année encore, toute l'école a participé au Marché de Noël qui était en lien avec le Téléthon. Durant une journée, les élèves ont préparé des gâteaux afin de les vendre au marché. L'ensemble des bénéfices sera reversé au Téléthon. Encore merci à eux!!!



A vos agendas

PORTES OUVERTES

ÉCOLE SAINTE-MARIE
L'ABBAYE

SAINT MICHEL
EN L'HERM



2022

SAMEDI 22 JANVIER

DE 9H00 À 12H00

École
Sainte Marie
l'Abbaye

- | | | | |
|----------------|---------------------------|---------------|-----------------------------|
| • Janvier 2022 | Soirée Tartiflette | • Avril 2022 | Vente de Fleurs |
| • Mars 2022 | Soirée Pizzas | • 15 mai 2022 | Vide grenier |
| • Mars 2022 | Vente de madeleines BIJOU | • Juin 2022 | Vente de glaces artisanales |